



Außenminister Steinmeier zur Ernennung von Staffan de Mistura zum Sonderbeauftragten der Vereinten Nationen für Syrien

Außenminister Steinmeier zur Ernennung von Staffan de Mistura zum Sonderbeauftragten der Vereinten Nationen für Syrien
Zur Ernennung von Staffan de Mistura zum Sonderbeauftragten der Vereinten Nationen für Syrien erklärte Außenminister Steinmeier heute in Berlin: Ich gratuliere Staffan de Mistura zu seiner Ernennung zum Sonderbeauftragten der Vereinten Nationen für Syrien. Er übernimmt die schwierige Aufgabe, die Fäden des politischen Prozesses in Syrien wieder zusammen zu führen, damit die Menschen endlich auf ein Ende der Gewalt und eine Lösung des Konflikts hoffen dürfen. Staffan de Mistura hat bereits in vielen Krisen seine außerordentlichen diplomatischen Fähigkeiten unter Beweis gestellt. Deutschland wird ihn bei seiner Arbeit mit vollen Kräften unterstützen.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.